



BCA mit neuen Kooperationspartnern

Der Maklerpool BCA präsentiert mit der xbAV Beratungssoftware GmbH sowie der HonorarKonzept GmbH zwei neue Kooperationspartner. Die xbAV unterstützt nun BCA-Vermittler im Rahmen eines digitalen und transparenten Beratungsprozesses in der betrieblichen Altersversorgung (bAV). Von Seiten der HonorarKonzept erhalten angeschlossene BCA-Partner ab Juni 2018 zudem Zugang zu einem umfangreichen wie exklusiven Service-, Coaching- und Produktangebot für Honorar-Finanzberater.

Zusammenarbeit mit xbAV

Unterstützt bei bAV-Analysen beim Kunden werden BCA-Partner durch die Beratungssoftware des xbAV. Zudem werden sie sukzessive durch den gesamten Beratungsprozess geführt: So ermittelt das IT-Tool die individuelle Versorgungslücke, simuliert die Lohnabrechnung mit und ohne bAV und vergleicht die bAV mit vorhandenen privaten Vorsorgelösungen inklusive Nachsteuerbetrachtung in der Rentenphase.

Die Vertriebslösung „xbAV-Berater“ berechnet bAV-Tarife, bietet Dokumentenmanagements zu allen Beratungen und erstellt alle notwendigen Unterlagen für den Produkthanbieter.

Zusammenarbeit mit HonorarKonzept

Generell begrüßt die BCA AG eine gesetzliche Verankerung der Finanzberatung auf Honorarbasis in Deutschland als eine weitere Möglichkeit neben der provisionsbasierten Beratungsform. Folgerichtig bewirkt die Kooperation zwischen der BCA und HonorarKonzept, dass Vermittler einhergehend zur bewährten Provisionsvermittlung künftig

zusätzlich von den Vorteilen der Honorarvermittlung profitieren können.

Sofern gewünscht stellt der Dienstleister jedem BCA-Makler einen persönlichen Business Coach in seiner Region sowie vollumfängliche Seminar- und Serviceleistungen beziehungsweise ein Portfolio an Netto-Produkten, rechtssicheren Honorarverträgen sowie digitalen Honorarberatungsprozessen und Expertentools zur Verfügung.

Bild: © Sergey Nivens / fotolia.com

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4944671/bca-mit-neuen-kooperationspartnern/>